

Otros muchos proyectos tiene en cartera nuestro Ayuntamiento, como son el adoquinado de los paseos laterales de la Estación, el adoquinado, o asfaltado, o lo que mejor convenga a la calle Seis de Junio (antes Ancha), la cual ha de sufrir sin tardar mucho una buena transformación; y en la plaza, tan sucia hoy por las circunstancias, se inaugurará con el tiempo una preciosa alberca, adornada con arbolado, jardines y bancos del cal y canto, etc., etc. Hemos visto el plano y nos ha satisfecho, mejor diremos, nos ha encantado porque de él se desprende lo hermosea que ha de aparecer nuestra plaza.

Por lo expuesto y otras cosas que nos llamamos, se ve bien claramente que Valdepeñas aparece ahora como en su *tocador* del cual saldrá ataviado, como la dama del suyo, para presentarse coquetona ante sus hermanas, las poblaciones de la Mancha, a las cuales deslumbrará con las galanuras del arte y de la belleza.

Es acaso probable que no todos vean estos trabajos con buenos ojos por el temor del aumento enojoso del presupuesto; pero hay que tener presente que nuestro Ayuntamiento viene laborando y llevándolos a la práctica sin aumento alguno... ¿Que cómo se hace el milagro? ¿No será de ello causa la honradez en la buena administración? Nosotros así lo creemos y nos permitimos alentar a nuestros ediles para que sigan por el camino emprendido, convencidos de que su labor, juntamente con la de la empresa de las aguas, es altamente beneficiosa para los intereses de Valdepeñas.

Pluch

## ¡FUMADORES!

El papel ROYAL es el más fino, elegante, higiénico y aromático

## DEPORTIVAS

*La Futbolística Manchega vence al Club Norte, de Manzanares, por 15 a 1.*

— — —

El domingo, 28 de Junio, tuvo lugar un partido amistoso en el campo de deportes de esta ciudad entre los equipos expresados, apuntándose quince *goals* la primera, por uno el segundo.

No habremos de hacer con todo detalle el relato del encuentro, dado que desde el primer momento se notó el dominio de la Futbolística, que hizo cuanto quiso, pues en realidad no tuvo enemiga enfrente.

### EL PARTIDO DE HONOR

En cambio merece llamarse partido de honor el celebrado el día de San Pedro en beneficio del mutilado de Africa, entre el renombrado equipo Unión Deportiva, de Mora (Toledo), y el Once Local, siendo también la palma de la segunda, que bien pueden decirse fué conquistada palmo a palmo.

Con un hermoso tiempo, que ni de encargo para esta fiesta convidó a los muchos aficionados que a las cinco empiezan a llegar al campo, y a la hora de empezar había unos 2 000 espectadores, animosos de presenciar el sensacional encuentro por la reputación de algunos equipos introducidos en los equipos.

Nuestra brillante banda de música amenizó el tiempo de espera con unos bonitos y bien interpretados paso dobles,

La gentilísima madrina de la Futbolística Manchega, Srta. María F. Yañez y su bella hermana Raquel, acompañadas de su respetable mamá, acupan el palco presidencial, en medio de una nutrida salva de aplausos con que el público las acogió. En el mismo palco tomaron asiento las bellas Srtas. Tarancón, del Barco y Laguna, madrinas de la Deportiva Valpeñense.

Llega la hora y el espectáculo se demora, porque los de Mora discu-

ten algunas condiciones, pero allanadas. se aprestan a la lucha, aunque amistosa ¿he?, haciendo su entrada en el campo olímpicamente, como si para ellos no hubiera contrincante capaz para medir sus facultades. ¡Qué veleidosa es la fortuna; al fin, lleva nombre de mujer!

Se alínean los equipos en la siguiente forma: por los locales, Aumente, Peñasco, Garrido, Tello, Peláez, Cámara, Moreno, Campos, Félix Pérez, Martí y Navarro.

Los de Mora: Martínez, Cela, Bordonado, Landa, La Torre, Arijá, Jiménez, Gómez, Hormachea, Cela y Alonso.

Sin cambiarse los saludos de rubrica ni dar los ¡Urras! de ordenanza, empieza el partido bastante movido y a *gran tren*, desarrollándose el juego en el centro, sin dominio por ninguno de los contrincantes, ó mejor, con dominio igual con algunas escapadas sin resultado.

Peláez hace un bonito juego, cortando mucho y bien; Félix Pérez, con su peculiar estilo, sortea a tres de los contrarios, dando un pase al extremo izquierda matemático; el momento es emocionante, pero Navarro no supo aprovecharlo perdiendo un tanto seguro.

Sigue el juego en el centro y Félix Pérez sólo se destaca en algunas jugadas individuales que no convencen al público que esperaba algo más del gran jugador.

Los delanteros del Once Local se internan varias veces, obligando a Bordonado y Cela a hacer varios *cornets*, que Moreno tira estupidamente, sin conseguir ningún tanto.

Martínez para muy bien un *chut* de Félix Pérez, que parecía imparable, y el público aplaude.

En un avance llevado muy bien por Moreno y Campos, Félix Pérez, próximo al *goal*, surge la mano de un defensa deteniendo el balón, castigándose con un *penalty*, que Félix Pérez traduce en *goal*, siendo el primero de la tarde y para los de casa.

El juego gana en coraje y brío y sin cosa notable termina el primer tiempo.